

Denunciará Cuba en Asamblea General de la ONU bloqueo de Estados Unidos contra la nación caribeña



La Habana, 18 sep (Redacción Web).- Cuba, como ocurre cada año desde 1991, presentará un documento de denuncia al bloqueo económico, financiero y comercial de Estados Unidos contra la isla, recrudecido ahora por la administración Trump, durante el recién iniciado 74 período de la Asamblea General de la ONU.

En 1991 el Proyecto de Resolución contra el bloqueo fue retirado por la delegación cubana, dadas las presiones de Washington sobre gran parte de los países representados.

A partir del siguiente año, el documento cubano sometido a votación ha contado con el apoyo mayoritario de la comunidad mundial, que lo ha suscrito 26 veces seguidas.

La 74° sesión de la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas comenzó este martes y prevé la cita de alto nivel del 24 al 30. Hasta ahora han confirmado casi 100 jefes de Estado o Gobierno.

El 23 se realizará el encuentro sobre cobertura universal de salud y la Cumbre de Acción Climática, organizada por el secretario general de la ONU, Antonio Guterres.

Luego, los días 24 y 25 sesionará la primera cumbre sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible. El diálogo de alto nivel sobre financiamiento para el desarrollo y una revisión de medio término sobre esas metas tendrá lugar el 26.

Al día siguiente, el 27 será la reunión de alto nivel para examinar los progresos realizados en el tratamiento de las prioridades de los pequeños Estados insulares en desarrollo, mediante la aplicación de la vía de las modalidades aceleradas de acción.

Además, se realizará un evento de alto nivel para conmemorar el 30 aniversario de la adopción de la Convención sobre los Derechos del Niño (día 25) y con el fin de promover el Día Internacional para la Eliminación Total de las Armas Nucleares (día 26).

El 74 período de sesiones de la Asamblea General de la ONU cuenta con la presidencia de Tijjani Muhammad-Bande, segundo diplomático de Nigeria que asume ese puesto.

Muhammad-Bande juramentó su cargo y aseguró que defendería los pilares de la organización multilateral. Mi promesa es seguir trabajando para garantizar que no dejemos a nadie atrás, dijo.

Agradeció a su antecesora, la diplomática ecuatoriana María Fernanda Espinosa por su servicio y dedicación al frente del mayor organismo de Naciones Unidas en su 73 período de sesiones.

Por su parte, ella se refirió a la necesidad de que se continúe impulsando la agenda de igualdad de género, así como la revitalización de la Asamblea General.

Según ya informó el diplomático nigeriano, se enfocará principalmente en tres temas: erradicación de la pobreza, educación de calidad e inclusión. Asimismo, se comprometió a seguir progresando en temas de paridad de género.

El líder africano, de 62 años, se convirtió en el segundo nigeriano en ocupar el cargo, luego de Joseph Nanven Garba, quien encabezó la Asamblea General en 1989.o.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/202443-denunciara-cuba-en-asamblea-general-de-la-onu-bloqueo-de-estados-unidos-contra-la-nacion-caribena>



Radio Habana Cuba